

Greifswald/Schmoldow Noch bis zum Sonntag findet das diesjährige Sommerlager des Segelfliegerclubs Greifswald statt. Alljährlich trifft man sich auf dem Flugplatz in Schmoldow, um in der Ausbildung schneller voran zu kommen bzw. viele Streckenkilometer zu erfliegen. Die Schüler nutzen dafür die Ferien, die Ausbilder und das technische Personal nehmen Urlaub, um viele Starts zu ermöglichen. Die Segelflieger liegen momentan auf Platz 2 der Länderwertung im Streckenfliegen. Der Abstand zum Serienersten Neustadt Glewe ist ziemlich groß, so dass sich die Greifswalder gegenüber den Verfolgern Rechlin-Lärz und Pasewalk behaupten müssen. Für flugbegeisterte Gäste steht die Tür jederzeit offen. Eigens für die Sommermonate charterte der Verein eine Cessna 172, die auch für drei Personen gebucht werden kann. Mehr Infos unter Tel.: 03 83 53/8 00 oder 2 46.